



地域高規格道路「島原道路」建設促進大会

2月18日、復興アリーナで地域高規格道路「島原道路」建設促進決起大会が開催されました。

「島原道路」は、島原半島にとって、主要産業である農業・漁業の振興、観光などによる地域間の活性化はもちろんのこと、緊急医療体制への支援道路として、また、災害時の代替道路としての役割など、生命と暮らしを未来につなぐ極めて重要な道路です。

当日は、関係機関の代表や住民ら約650人が参加し、「島原道路」の一日も早い完成を目指すことを確認し合いました。



約500人の大学生が熱戦展開



大学サッカーフェスティバル in 島原

3月5日～9日、平成町多目的広場を主会場として「大学サッカーフェスティバル」が開催されました。大学サッカーの競技力向上を目指す本大会には、全国各地から17チーム約500人の選手らが参加し熱戦が繰り広げられ、東京国際大学が優勝の栄冠をつかみました。



島原半島文化賞授賞式



文化の向上に貢献

3月10日、島原文化会館で島原半島文化賞の授賞式が行われました。これは、故宮崎康平さんの功績を顕彰するとともに島原半島の文化向上を図ろうと毎年開催されているものです。今回受賞者の巽信吾さん（個人）と島原市民劇場（団体）に賞状などが贈られ、功績をたたえました。



平成29年度島原市有馬スポーツ賞表彰式

3月3日、有馬武道館で各種スポーツ大会で優秀な成績を収めた小・中学生らをたたえる「有馬スポーツ賞表彰式」を行いました。

この賞は、本市の名誉市民・故有馬茂さんの寄付をもちに、体育・スポーツの振興を目的として昭和56年に創設され、今回で37回目を迎えました。

スポーツ振興基金に三代にわたり浄財の寄付を続けられている川崎市在住の有馬良知さんに対し感謝状を贈呈した後、22人と10団体に表彰状の授与を行い活躍をたたえました。



有馬 良知さん



島原の春の風物詩



島原初市

3月3日から11日までの9日間、島原初市が霊丘公園で盛大に開催されました。

初市は、江戸時代初期から始まった歴史ある「市」で、飲食店、植木、鍛冶屋、陶器、食品など約130軒の露店が並んだほか、最終日には共同観光プロモーション事業で本市と協定を結んでいる青森県西目屋村のイベントブースも登場し、多くの人出で賑わいました。



100歳おめでとうございます



たうら 田浦 トミ子さん(2月22日生)



はやし 林 シズヨさん(2月27日生)